

Volar en un globo aerostático no es peligroso como tal. Para todas las actividades aeronáutica se requiere disciplina y un conocimiento mínimo de las reacciones de un globo aerostático, especialmente al aterrizar.

El abajo firmante declara que ha sido informado de las siguientes medidas de seguridad y que ha tomado nota de que dichas medidas deben ser observadas.

1. Durante el inflado del globo y/o durante el vuelo

- 1) No tocar ninguna de las cuerdas a menos que se le solicite.
- 2) No distraer al piloto durante las diferentes operaciones.
- 3) No tocar ni sujetar ninguna de las botellas de gas, ni las cuerdas del globo.

2. Durante el aterrizaje, que puede ser duro

- 1) Doblar ligeramente las rodillas para absorber el impacto al aterrizar.
- 2) Mantenga una mano firme en las asas correspondientes de la cesta.
- 3) Tenga cuidado de evitar el contacto con partes del globo que puedan herirle o ser causa de lesiones (extintor, bombonas de gas, ...)
- 4) Mantenga ambas manos dentro de la cesta.
- 5) Permanezca en la cesta hasta que el piloto le dé permiso para salir.

Siga las instrucciones del piloto en todo momento.

Anotado y acordado

Nombre y apellidos:

Fecha:

Firma: